



Monseigneur Charles **Morerod**
évêque de Lausanne, Genève et Fribourg,
Monseigneur Pierre **Farine**
évêque auxiliaire émérite de Lausanne,
Genève et Fribourg
Monsieur l'abbé Pascal **Desthieux**
vicaire épiscopal pour le canton de Genève,
le Conseil des archiprêtres,
le Conseil pastoral cantonal,
l'Eglise catholique romaine-Genève,
et toute la communauté catholique
ont la grande peine d'annoncer le décès
le 19 mai 2019 de

Monseigneur
Amédée GRAB

Il entre dans la paix du Seigneur dans sa 89e année. Ordonné prêtre le 12 juin 1954, il est nommé évêque auxiliaire à Genève en février 1987, puis évêque du diocèse de Lausanne, Genève et Fribourg en 1995. En 1998, il est appelé à être l'évêque de Coire. Il a également présidé la Conférence des évêques suisses de 1998 à 2006 ainsi que le Conseil des Conférences épiscopales d'Europe (CCEE) de 2001 à 2006.

L'Eucharistie et le dernier adieu seront célébrés le lundi 27 mai 2019 à 14 heures dans la cathédrale de Coire.